

令和元年度 第102号



能登高だより

石川県立能登高等学校

927-0433 石川県鳳珠郡能登町字宇出津マ字 106-7

TEL:0768-62-0544 FAX:0768-62-2935



ホームページ <http://www.ishikawa-c.ed.jp/~notoxh/>

(ブログ <http://blog.goo.ne.jp/notokoukou/>)

メールアドレス notoxh@m1.ishikawa-c.ed.jp

北信越高等学校ソフトテニス選抜インドア大会

祝 男子 団体優勝・個人上位独占、女子団体3位・個人3位



男子個人戦 優勝・2位・3位入賞ペア



団体戦 優勝の能登高校男子チーム

1月11日(土)12(日)に小松ドームで開催された北信越高等学校ソフトテニス選抜インドア大会に石川県代表として出場した本校の男・女ソフトテニス部は、持てる力を発揮し、男子は団体優勝に加え、個人戦でも上位を独占するという快挙を成し遂げました。また、女子も団体3位入賞。個人でも立岩・濱中ペアが3位を勝ち取りました。優勝した団体男子チームは、3月に名古屋で行われる全国ソフトテニス選抜インドア大会に出場します。



女子個人戦3位入賞の立岩・濱中ペア

豪快・寒ぶりまつり
弥栄・能登町新庁舎



1月19日(日)能登町恒例の「寒ぶりまつり」の開会セレモニーとして、能登高校書道部の書道パフォーマンスが、竣工間もない能登町新庁舎の1階「里海ラウンジ」で披露されました。今回のパフォーマンスでは最後まで何が出来るのかを観衆の方々に楽しんで頂けるよう、生徒たちはプロセスを工夫したり、振付や音楽にも意匠を凝らしたりしていました。完成した時に、多くの方々からどよめきの声が上がったことがとても嬉しかったようです。これからも地域活性化プロジェクトに貢献していきたいと思っています。応援のほど宜しくお願い致します。

「総合的な探究の時間」取組成果発表会

今年度の4月当初より1年生の新たな科目として「総合的な探究の時間」が先行実施されてきましたが、その取組の成果発表会が1月30日（木）、本校第1体育館で開催されました。近隣の中学校や高校の先生方も参観される中、各班に分かれた生徒たちがポスターセッションに臨んでいました。自分たちが探究してきた課題発表を通して、プレゼン能力の向上だけでなく、より深く物事を考え、探究する姿勢を身につけてくれることを願っています。



【活発な発表が行われたポスターセッションの様子】

～～ 第9回 能登高等学校 地域創造科 生徒研究発表会 ～～

2月8日（土）、「コンセルのと」2階多目的ホールに於いて、第9回 能登高等学校地域創造科生徒研究発表会が開催されました。今年度は昨年度の講評の席で「より多くの町民の方々に視聴して頂けるように配慮すべきだ。」との指摘に応え、土曜日開催にするとともに、事前の広報活動にも力を入れて取組を進めてきました。その結果、当日は40名を超える一般来場者の方々にも参観して頂くことができ、心から感謝しています。生徒たちにとっても、これまで取り組んできた課題研究の成果を一人でも多くの方々に知っていただくことができ、最高の機会になったものと思います。また、お忙しいなか来賓として生徒たちの発表を参観して頂いた、県教育委員会をはじめ、近隣の小中学校の校長先生や、能登町関係者の皆様には心より感謝申し上げます。



【多くの来賓の方々をお迎えして開催された発表会】



皆様のお陰で素晴らしい発表会になりました。
有難うございました。

3月行事予定

- | | |
|---------------------------|----------------------|
| 1日（日）鳳雛塾：公務員講座① | 18日（水）いじめ調査① |
| 2日（月）各種表彰式、卒業式予行 | 20日（金）春分の日 |
| 3日（火）第9回卒業証書授与式 | 24日（火）終業式・離任式、年度末大掃除 |
| 10日（火）安全祈念の日 | 25日（水）春季学習合宿① |
| 13日（金）生徒個人写真（1・2年） | 26日（木）春季学習合宿② |
| 14日（土）1・2年 スタディサポート、基礎力診断 | 27日（金）春季学習合宿③ |
| 17日（火）後期校内球技大会 | |